

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

CONJOINT ALCOOLO DÉPENDANT ET EN PLUS DIRIGEANT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 05/04/2017 à 12h48

Bonjour..

Je suis au bord du gouffre perso..je ne tiens plus ..je baisse peu a peu les bras je ne sens plus d'énergie a continuer

je suis totalement décourager..un enorme ras le bol

Je vis avec mon conjoint depuis 15 ans marié depuis 1,5 ans famille recomposer j'ai élevé ses enfants méchants et ingrats et mes fils en les protegants .. j'ai découvert l'alcoolisme de mon mari..

A l'époque il venait de se séparer de sa femme ..je pensais que ses problemes venaient de cette separation..j'ai vu que peu a peunon

Nous n'avons pas fait d'enfants ensemble je ne voulais pas d'un pere alcoolique mon mon enfant baloter dans ses famille ou il n'y a pas d'humanité.. j'aurai du partir

Mais je croyais fortement a un changement alcoolique..je me suis battu trois ans afin de le guider de le soutenir ..

rien a y fait..j'y étais tellement que moi meme je me rendais malade ..lui n'en prenait meme pas conscience*

Nous avons a coté de cela créer une entreprise qui fonctionne depuis 15 ans dont je suis l'employée... plus pour longtemp car je viens de me faire licenciée ..mauvais gestionnaire..il ne m'a pas ecouter.;et resultats c'est moi qui paie en me faisant jeter de mon poste...

Son alcoolisme est quotidien avec des périodes qui durent 8 jours ou l'a c'est tout est n'importe quoi..consommations intenses.. s'endors dès 18h.. sans compter les rdv qu'il doit assumer..le rendu de dossier

qui m'accuse de m'al faire ou il oublies..me traite sans respect..jamais .;de remerciement jamais de motivation

Pour rien ni perso ni pro...

A ce jour c'est probleme de frics probleme de boulot que je ne vais bientôt plus avoir auquel je m'accroche pour tenir.;probleme d'homme en haute période... j'en peu plus...

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 06/04/2017 à 18h55

Bonjour dès que je lis les messages sur ce forum j'ai l'impression que l'on raconte ma vie le présent et le futur.

Je me dis que nous les compagnes les enfants et la famille nous sommes vraiment courageuse pour supporter tout ça, tout géré à la maison niveau argent et pour supporter les mensonges et la souffrance (entre nous on doit quand même être un peu maso)

Je comprends tellement se que tu vie on se sent tellement seul et impuissante et personne d'autre ne peut comprendre si il ne l'on pas vécu.

Prendre le courage de partir est tellement difficile et pourtant sûrement nécessaire à notre survie. Mais comme beaucoup d'entre nous n'en suis pas capable pour l'instant je ne peut que te souhaiter beaucoup de courage et que nous puissions ensemble famille d'alcoololo dépend se soutenir mutuellement sans jugement. Beaucoup de courage de bienveillance
